

Score!



GANNA DEMBÉLÉ BALÓN DE ORO

Nación

TIENE NL OTRA VEZ EL DÍA MÁS VIOLENTO EN EL PAÍS

Con 6 homicidios ayer, NL ocupó liderato nacional en cuanto a número diario de muertes violentas, ranking que no encabezaba desde abril.



Nación



HALLAN MUERTOS A MÚSICOS

El cantante Bayron Sánchez Salazar, conocido como B King y el DJ Jorge Herrera originarios de Colombia fueron localizados muertos en el Estado de México.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 23 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,975
Sabinas, Coahuila

ABRE FERVIM SU BOLSA DE TRABAJO

LOCAL / PÁG. 2



Y TRANSPARENCIA EN COAHUILA

Inicia operaciones nuevo organismo de información



EN EL MUNICIPIO DE SAN JUAN DE SABINAS

Lo procesan por intentar sepultar viva a ex pareja

Después de propinarle tremenda golpiza

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Informó el delegado, Lic. Diego Garduño Guzmán.

NUEVA ROSITA, COAH.- La Fiscalía General del Estado, Delegación Carbonífera, abrió una carpeta de investigación en contra de Víctor Manuel N, originario del Ejido Santa María, por los delitos de tentativa de feminicidio y privación de la libertad en agravio de su ex pareja, Brenda N.

Así lo dio a conocer el delegado de la dependencia, Licenciado Diego Garduño Guzmán, quien señaló que la conducta del imputado encuadra en los delitos mencionados.

Los hechos ocurrieron días atrás, cuando la víctima fue rescatada por vecinos del sector y trasladada de inmediato a un hospital para recibir atención médica.

La mujer, originaria de la ciudad de Monclova, había permanecido privada de la

libertad durante dos días en un inmueble, donde fue sometida a constantes agresiones físicas.

De acuerdo con el reporte oficial, el agresor no se conformó con golpearla, sino que intentó sepultarla viva en un terreno baldío. La víctima fue arrastrada por un camino hasta que vecinos del lugar se percataron de la situación y alertaron a las autoridades, quienes acudieron rápidamente al sitio para intervenir.

LOCAL / PÁG. 2

Ofertan 50 vacantes en diferentes especialidades

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La subsecretaria del empleo en la región carbonífera, Carolina Morales Iribarren, destacó la importancia de las jornadas de empleo que se realizan en la región para brindar oportunidades laborales a los ciudadanos. En esta ocasión, la empresa FERVIM Ingeniería, ofreció 50 vacantes en diferentes especialidades a ciudadanos interesados.

Entre los puestos disponibles se encuentran chofer de quinta rueda, chofer de tres toneladas y media, chofer de torton, carnicero, cajero, soldados paileiros, mecánicos de gasolina y diésel, y albañilería. La jornada de reclutamiento se realizó ayer lunes en las oficinas del Servicio Estatal del Empleo a donde se dieron cita decenas de personas para solicitar un puesto de acuerdo a sus capacidades.



Decenas de personas acudieron al llamado para solicitar un empleo a la empresa FERVIM Ingeniería.



Carolina Morales Iribarren subsecretaria del empleo en la región carbonífera.

La subsecretaria enfatizó que el gobernador Manolo Jiménez tiene como objetivo principal brindar seguridad y empleo a los ciudadanos de Coahuila. La región se encuentra en los

primeros lugares en materia de empleo y seguridad, lo que es un logro importante para la administración estatal. Morales Iribarren destacó que el objetivo es que todos tengan un empleo y una mejor calidad de vida.

La funcionaria agradeció a los medios de comunicación por su apoyo en la difusión de la jornada de empleo y destacó la importancia de trabajar juntos para lograr un Coahuila con mejores oportunidades para todos. Con una economía en crecimiento y una seguridad garantiza-

da, Coahuila se posiciona como un estado con grandes oportunidades para sus habitantes.

La jornada de empleo es una muestra del compromiso del gobierno estatal con el bienestar de los ciudadanos y su objetivo de brindarles las herramientas necesarias para mejorar su calidad de vida. Morales Iribarren invitó a todos los interesados a aprovechar esta oportunidad y acercarse a la jornada de empleo para conocer más sobre los puestos disponibles y el proceso de reclutamiento.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Esperan paso de la Mariposa Monarca

Un fenómeno migratorio único que pasa por la región carbonífera

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Aunque todavía no se han reportado grandes cantidades de mariposas monarcas en la región carbonífera, será en las próximas semanas que se



José Dávila Paulín titular de la CONANP en la región carbonífera.

esperan grandes contingentes en los espacios naturales, por lo cual se recomendó a los ciudadanos protegerlas, especialmente en su paso por las carreteras, señaló José Dávila Paulín

El titular de la Comisión Nacional de Áreas Natura-



les Protegidas en la región carbonífera, habló sobre la presencia de la mariposa monarca en la región. Aunque se han reportado algunos avistamientos en Acuña y en el Río Sabinas, la cantidad de mariposas no ha sido tan grande como en años anteriores.

Todavía no se han reportado en grandes cantidades en la región. Dávila Paulín

explicó que la mariposa monarca es una especie migratoria que recorre un largo trayecto desde Canadá hasta Michoacán, donde pasan el invierno. Este fenómeno migratorio es considerado un récord mundial en términos de distancia recorrida por una especie tan pequeña.

LOCAL / PÁG. 2

